

BOLETÍN DE PRENSA No. 114 ->>

- Atletas de la UAA son dignos representantes de los valores y la identidad universitaria: FJAG
- Universiada Regional del CONDDE se efectuará en la UAA y participarán atletas de San Luis Potosí, Querétaro y Guanajuato.
- Equipos ganadores en Universiada regional participarán en la etapa nacional, la cual se efectuará en la ciudad de Monterrey en el mes de mayo: RFDL.

Más de 100 alumnos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes adscritos a selecciones deportivas en disciplinas como fútbol, básquetbol, béisbol, voleibol, atletismo, levantamiento de pesas, judo, tenis, entre otras, fueron abanderados por el rector Francisco Javier Avelar González para participar en la Universiada Regional del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE), evento que se efectuará en esta Institución y en el que se congregarán atletas universitarios provenientes de entidades como San Luis Potosí, Querétaro y Guanajuato.

Durante la ceremonia de abanderamiento, Avelar González externó a los atletas de la UAA que son dignos representantes de los valores y la identidad universitaria, por lo que los conminó a ser la voz de la comunidad académica, administrativa y estudiantil al participar frente a otras universidades de la región en este evento deportivo en el que la Institución será sede.

Asimismo, los exhortó a competir y dar todo de sí en cada una de las disciplinas deportivas enarbolando virtudes como la audacia, la valentía, la fuerza y la gallardía, características que simboliza el gallo de la Autónoma de Aguascalientes.

Finalmente, Avelar González conminó a los atletas de la UAA a tener presente en estas justas deportivas los valores de la Institución y representar dignamente a la comunidad universitaria, confiando que independientemente de los resultados, portarán con orgullo el lema y los símbolos de la Autónoma de Aguascalientes.

Por su parte, el director general de Servicios Educativos, Raúl Franco Díaz de León, hizo un llamado a los atletas a competir de manera responsable, limpia, comprometida e íntegra en esta justa deportiva, pues son virtudes que deben caracterizarlos y ser ejemplo para inspirar a más integrantes de la UAA a la práctica de actividad física que permita estilos de vida más saludables.

Agregó que los equipos que resulten ganadores durante la Universiada regional, podrán participar en la etapa nacional, la cual se efectuará en la ciudad de Monterrey en el mes de mayo, por lo que confía que las selecciones deportivas de la Institución lleguen a dicho deportivo con pasión, entrega y portando con orgullo la casaca de la UAA.

Cabe mencionar que durante la ceremonia de abanderamiento a las selecciones deportivas de la UAA estuvieron presentes Luis Gilberto Zavala Peñaflor, director general de Infraestructura Universitaria; Edgar Cornejo Zapata, jefe del departamento de Deportes; Jorge Humberto Martínez Silva, jefe del departamento de Deportes del Centro de Educación Media; así como estudiantes y entrenadores de la Máxima Casa de Estudios del estado.

Más de 100 atletas de la UAA son abanderados para participar en la  
Universiada Regional del CONDE

